



佐井小学校 校内駅伝大会&スポーツレクリエーション

9月28日(火)、佐井小学校グラウンドで校内駅伝大会およびスポーツレクリエーションが開催されました。

5月に開催された記念すべき第1回目の小中合同体育祭は、新型コロナウイルス感染症の影響により、残念ながら無観客での開催となってしまいましたが、子どもたちの一生懸命な姿をぜひ保護者のみなさんにも見てもらいたいとの思いから、このイベントが開催されました。

スポーツレクリエーションでは、徒競走、技能走、玉入れ、全校しっぽとりを行い、校内駅伝大会では、子どもたちはもちろん、今年も飛び入り参加した保護者チームのみなさんも一緒になって、グラウンドを駆け回っていました。



玉入れ



技能走



全校しっぽとり



校内駅伝大会

佐井村が「ゼロカーボンシティさい」を宣言

10月4日(月)、村は2050年までに村内の温室効果ガス排出量実質ゼロを目指す「ゼロカーボンシティ」へ挑戦することを宣言しました。

これまで村では、自治体新電力会社「株式会社さいエネルギー」を設立し、公共施設を優先に再生可能エネルギーの供給を行っているほか、今年から小水力発電建設の事業性評価を行っていきます。

今後村では、ゼロカーボンシティを進めていくにあたり、①災害・防災対策、インフラ整備、雇用の創出、事業利益の地域循環を柱とした「地域経済の循環」、②公共・民間企業・一般家庭の「電気料金」の削減、③地域資源を活用した「再エネ電源」の創出を行い「CO₂」の削減を行っていきます。

これら3つを柱に、エネルギーを基軸とした地域循環型プラットフォームを目指し、活力あふれる地域循環型共生圏を確立し、脱炭素化・SDGsの実現、そして世界の一員として、二酸化炭素排出実質ゼロの実現に寄与していきます。

